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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 562 bis 577 sind beantwortet. 
 
Stadtrat Dr. Lohse sagt die Beantwortung der Nachfrage von Stadtverordneten Lippert, FDP-
Fraktion, zu Frage Nr. 563, wann mit der schriftlichen Stellungnahme bzw. Ausarbeitung der 
Begutachtung des Henschelhauses zu rechnen ist, schriftlich zu. 
 
Auf Wunsch von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, sagt Bürgermeister Kaiser die 
schriftliche Beantwortung der Frage Nr. 567 unter Einbeziehung der Freiwilligen Feuerwehren zu. 
 
Auf die Nachfrage von Stadtverordneten Knauf, SPD-Fraktion, zu Frage Nr. 568, betr. der 
Erstellung einer Prioritätenliste zur Umsetzung der drei Bahnübergänge, teilt Stadtrat Dr. Lohse 
mit, dass er nach Prüfung des Anliegens die Antwort schriftlich nachreichen wird. 
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